

72 años inmejorables

Escrito por Salvador

Lunes, 16 de Marzo de 2015 20:54 -

Por eso mismo, se celebran con mayor alegría. El día 15 de marzo fue el cumpleaños -inmejorable porque está como nunca- de Pepe, nueve años menor que yo. Por cierto, los hermanos nos llevamos tres años cada uno: 81 el menda, 78 Francisca, 75 tendría María que murió en Granada a los 6 años, 72 Pepe, 69 Jesús, 66 Inma y 63 Teodoro. Con puntualidad matemática. Y por muchos años más.

Lo hemos celebrado en Nerja, coincidiendo con Teo que nos esperaba frente al mar. Un sitio verdaderamente delicioso. A mi me gustaría, cuando sea mayor, tener un descanso igual. Aunque, la verdad, lo que a mi me gustaría es una casita con vistas al Estrecho.

Subo al reportaje las fotos que nos hicimos el sábado. Y aprovecho la ocasión para hacer lo mismo con unos wasap que me mandó mi cuñada Maria Josefa que también paso el fin de semana con todos sus hijos y nieto en un hotel de los Montes de Málaga. Y otros de Ilde y Maite que se fueron con las perritas a las veredas de Zuheros (entre Luque y Lucena), terminando con otros de mis hijas.

Felicidades a todos. Empezando por nosotros: Pilar y yo, que nos lo merecemos por estar vivos. ¡¡¡Cualquier cosa!!!

72 años inmejorables

Escrito por Salvador

Lunes, 16 de Marzo de 2015 20:54 -

Para ver las fotos, pinchad en

<https://plus.google.com/photos/118184867089338388542/albums/6126820350766730065>